



# Programa de Gobierno Regional

Región de Coquimbo

Cristóbal Juliá de la Vega



## EJES PROGRAMÁTICOS GOBIERNO REGIONAL DE COQUIMBO

Cristóbal Nicolás Juliá de la Vega, precandidato a Gobernador Regional por la Región de Coquimbo.

*La Serena, abril 2024*



# Contenido

<b>1</b>	<b>Presentación de Candidato</b>	<b>5</b>
1.1	Cristóbal Nicolás Juliá de la Vega	5
<b>2</b>	<b>Programa</b>	<b>7</b>
2.1	¿Cuánto dinero tenemos como Gobierno Regional?	7
2.2	Nuestros compromisos	8
2.3	¿Cómo lo lograremos?	8



# 1. Presentación de Candidato

## 1.1 Cristóbal Nicolás Juliá de la Vega

*Padre de familia, profesional y un político apasionado por la región de Coquimbo.*

Mi vínculo con esta tierra y su gente se remonta a generaciones atrás. Criado en Ovalle, en el seno de una familia ligada al trabajo y la producción en el valle del Limarí, aprendí desde temprana edad el valor del esfuerzo y la conexión con nuestro entorno. La incertidumbre del clima y sus repercusiones en nuestras vidas me llevaron a estudiar meteorología en Valparaíso, con la firme convicción de contribuir al conocimiento y la resolución de los desafíos regionales.



Mi trayectoria profesional, marcada por 17 años de servicio en la región de Coquimbo, me ha permitido conocer de cerca las necesidades y potencialidades de nuestro territorio. Desde mi rol en el Centro Científico CEAZA hasta mi incursión en el emprendimiento con la pastelería "Café Nimbus", he trabajado con dedicación y compromiso en diversas áreas, siempre buscando aportar al desarrollo y al bienestar de nuestra comunidad.

Mi experiencia en el ámbito público, como candidato al CORE y luego como parte del equipo de profesionales en el Gobierno de Sebastián Piñera, me ha enseñado la importancia

del diálogo, la colaboración y la transparencia en la gestión de los recursos y en la toma de decisiones. Creo firmemente en la descentralización como motor de desarrollo regional y en la participación activa de la ciudadanía en la construcción de un futuro más próspero y equitativo para todos. Como candidato a gobernador, mi principal motivación es servir a las personas y a nuestra región.

¡Juntos podemos construir un futuro próspero y lleno de oportunidades para la Región de Coquimbo!



## 2. Programa

### 2.1 ¿Cuánto dinero tenemos como Gobierno Regional?

Comencemos hablando de lo importante: el dinero de la Región de Coquimbo. ¿Sabías que tenemos un fondo, llamado FNDR, que se destina para mejorar nuestra región? El presupuesto de la región para el presente año 2024 es de 88 mil millones de pesos. Este fondo es como construir un hospital para Ovalle, lo que representa una cantidad enorme de recursos que se pueden usar para hacer nuestra región aún mejor.



## 2.2 Nuestros compromisos

Queremos asegurarnos de que estos recursos se utilicen de la mejor manera posible, para beneficiar a todos en la región. Nuestro compromiso es que los FNDR se destinen a:

- **Activar la economía regional:** foco en empresas locales, fomento a las pymes y comercio establecido. Cuyos motores estarán centrados en la matriz productiva regional agricultura, minería y turismo.
- **Fomentar el empleo:** foco en transferencias de recursos a través de municipios y servicios como CORFO, para incentivar la activación de nuevos y mejores empleos.
- **Combatir la delincuencia y mejorar indicadores de seguridad ciudadana:** fomentaremos el impulso de recursos para Carabineros y PDI para que potencien su parque vehicular y herramientas, además de asignar recursos para la construcción de nuevos edificios que den mayor presencia en los territorios.
- **Iniciativas para combatir eficazmente la sequía en el largo plazo:** ampliar el fondo de emergencia, trabajar con conjunto con servicios para fortalecer la oferta hídrica y de infraestructura. Sector agrícola será uno de los principales ejes de apoyo.

## 2.3 ¿Cómo lo lograremos?

**Diálogo y Colaboración:** trabajaremos de la mano con el Gobierno Regional, el CORE y los municipios para asegurarnos de que los proyectos sean los más adecuados para nuestra región.

**Fomento del empleo:** los proyectos aprobados priorizarán la generación de empleo local, apoyando a empresarios y emprendedores de nuestra región. Trabajaremos con la gran minería para priorizar los proveedores locales.

**Seguridad y recuperación de espacios públicos:** recuperaremos nuestros espacios públicos y mejoraremos la seguridad en nuestras comunidades para que todos podamos disfrutar de ellos en paz y tranquilidad.

**Apoyo a la agricultura:** crearemos instancias de transferencia de recursos para obras en el corto plazo que vayan en derecho apoyo de la agricultura regional, entendiendo a ésta como

una de las principales actividades productivas de la región.

**Desalinizadoras y recursos hídricos:** trabajaremos con el gobierno central para que se cumpla con el compromiso de ejecutar la planta desalinizadora para nuestra región y gestionaremos recursos para combatir la sequía a largo plazo. Trabajaremos mancomunadamente con servicios como DOH y DGA para disminuir procesos burocráticos y poder contar con obras importantes en el menor plazo posible.

**Probidad y transparencia:** nos comprometemos a actuar con integridad y transparencia en la asignación de recursos. Generaremos informes semestrales para la ciudadanía, en un formato simple y comprensible, para que puedan ver cómo se están utilizando los fondos y si están alineados con el desarrollo que esperamos para nuestra región.

*En resumen, nuestro objetivo es utilizar el FNDR de manera inteligente y efectiva para mejorar la calidad de vida de todos los habitantes de la Región de Coquimbo. ¡Con tu apoyo, podemos lograrlo juntos!*

